

El Teatro Castelar ya luce el armonio del músico Ramón Gorgé

24/03/2023



El armonio se encuentra en la primera planta de Teatro Castelar | J.C.

El Teatro Castelar luce en su primera planta desde hoy un armonio construido y utilizado por el músico Ramón Gorgé a principios del siglo XX. Este instrumento de viento es muy parecido a un piano, pero con circulación del aire mediante unos fuelles accionados por pedales. El armonio lo ha donado el eldense Manuel López Amat, quien lo ha tenido en su poder durante casi 50 años.

El alcalde, Rubén Alfaro, ha estado presente en esta donación "por la importancia que tuvo Ramón Gorgé en Elda, además de su vinculación con la AMCE Santa Cecilia". Al evento han acudido miembros de la banda, así como diferentes ediles del equipo de gobierno local.

A la presentación han acudido miembros de la familia de Ramón Gorge, como su tataranieta Ramón Vidal, quien ha hablado en representación de la familia Coronel-Sofío y Gorgé, y ha agradecido a Manuel López esta donación.



Al acto han acudido familiares de Ramón Gorgé | J.C.

De momento el armonio solo ha sido restaurado, pero el siguiente paso será ponerlo a punto para que pueda ser utilizado.